



189 m²

Réf. 11222

1 690 000 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ancienne magnanerie du 19ème siècle à Gordes, situé à quelques minutes du centre du village, qui offre de magnifiques vues sur le Luberon. Cette propriété a su conserver tout le charme et l'authenticité de l'ancien. L'ensemble offre plus de 190m² de surface utilisable sur un parc de plus de 9000m² avec 2 bories parfaitement conservées. Dès votre arrivée, le porche s'ouvre sur une magnifique cour qui dessert toutes les entités de la propriété. Au rez-de-chaussée vous trouverez un séjour et salle à manger, une cuisine traditionnelle ; une buanderie ; un cellier et un WC invités. Au premier étage se ...

Former 19th-century magnanerie in Gordes, just a few minutes from the village center, offering magnificent views of the Luberon. This property has retained all the charm and authenticity of the past. The property offers over 190m² of usable space in grounds of over 9000m², with 2 perfectly preserved bories. As soon as you arrive, the porch opens onto a magnificent courtyard that serves all parts of the property. On the first floor you'll find a living and dining room, a traditional kitchen, a laundry room, a storeroom and a guest toilet. On the second floor are two bedrooms sharing a bathroom ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

